

La Red DISPROCAR se estrena en Zaragoza con los talleres Ade Auto Aragón y Amyproyem.

Son los primeros talleres adheridos en esta provincia.

ADE AUTO, es una empresa fundada en 2008 que ofrece una amplia gama de servicios de Chapa, Pintura y Mecánica rápida como especialistas entre otros. Está ubicada en la calle Lusones nº 4 de la bonita localidad de Alagón, a 28 km de Zaragoza. Fernando Ade capitanea un equipo de profesionales dotados de amplia experiencia que llevan a cabo excelentes trabajos de acabado en el vehículo. Disponen de un servicio de colorimetría de todas las marcas para personalizar los colores para las diversas series de vehículos. www.adeuato.es

ADE
AUTO CHAPA Y PINTURA



AMYPROYEM ECOMOTOR ZGZ, es una empresa de confianza para cualquier cuestión relacionada con la compra y reparación de un vehículo. Están en la calle Veintitrés de Abril, nº 25 de la capital zaragozana. Al frente de un equipo de expertos profesionales se encuentra la persona de Francisco Ortiz.

www.ecomotorzgz.es



ECOMOTORZGZ

Con estas nuevas incorporaciones, la Red Disprocar sigue sumando asociados en su proyecto de profesionales de la carrocería.

www.talleredisprocar.com